
[Avec plus de 50% de femmes, l'exécutif de la Métropole Rouen Normandie est le plus féminisé parmi les métropoles de France](#)

Lors de l'élection d'Yvon Robert à la tête de la Métropole Rouen Normandie ce lundi 9 septembre 2019, deux élues ont rejoint l'exécutif de la Métropole, Luce Pane, Maire de Sotteville-lès-Rouen, nouvelle 1ère Vice-Présidente, et Charlotte Goujon, Maire de Petit-Quevilly, portant la féminisation de l'exécutif à 52% et faisant de la Métropole Rouen Normandie l'exécutif métropolitain le plus féminisé de France.

Avec 11 Vice-Présidentes sur 20, issues des espaces très urbanisés de la Métropole comme de communes plus rurales, présentes sur des compétences stratégiques (finances, urbanisme, administration générale, collecte et traitement des déchets, université ...), la Métropole Rouen Normandie souligne par sa gouvernance son engagement pour une représentation juste et équilibrée du territoire et de ses habitants.

